

Les étranges similitudes entre Attis et Jésus-Christ



Attis et **Jésus-Christ** sont deux figures religieuses importantes dont les histoires et les enseignements présentent des parallèles frappants. Bien que leurs origines et leurs contextes culturels soient distincts, les similitudes entre les deux divinités ont fasciné les érudits et les théologiens pendant des siècles. Cet article explore les ressemblances les plus notables entre Attis et Jésus, en soulignant les implications religieuses et historiques de ces parallèles.

Similitudes dans les récits

- **Naissance miraculeuse** : Attis et Jésus sont tous deux nés de manière miraculeuse, sans père biologique. Attis est né d'une vierge, Nana, qui a été fécondée par une grenade tombée du ciel. Jésus est né de la Vierge Marie, qui a été fécondée par le Saint-Esprit.
- **Mort sacrificielle** : Attis et Jésus se sont tous deux sacrifiés pour le bien de l'humanité. Attis est mort en se castrant sous un pin, son sang nourrissant la terre et assurant la fertilité. Jésus est mort sur la croix pour expier les péchés de l'humanité.
- **Résurrection** : Attis et Jésus sont tous deux ressuscités des morts après trois jours. La résurrection d'Attis est célébrée chaque printemps comme un symbole de renouveau et de vie nouvelle. La résurrection de Jésus est célébrée à Pâques comme un symbole de la victoire sur la mort et du salut éternel.
- **Enseignements moraux** : Attis et Jésus ont tous deux prêché des messages d'amour, de compassion et de pardon. Ils ont mis l'accent sur l'importance de la justice sociale et du respect d'autrui.

Similitudes dans les rituels et les symboles

- **Baptême** : Le culte d'Attis et le christianisme primitif pratiquaient tous deux un rituel de baptême symbolisant la purification et la nouvelle naissance.
- **Eucharistie** : Le culte d'Attis comportait un repas rituel où les participants consommaient du pain et du vin symbolisant le corps et le sang d'Attis. Le christianisme pratique l'Eucharistie, où les fidèles consomment du pain et du vin symbolisant le corps et le sang de Jésus.
- Le poisson était un symbole important dans le culte d'Attis, représentant la fécondité et la vie nouvelle. Le poisson est également un symbole important dans le christianisme, représentant Jésus et ses disciples.

Interprétation et implications

Les similitudes entre Attis et Jésus-Christ soulèvent des questions importantes sur l'origine et l'évolution des religions.

Certains érudits y voient une preuve de l'existence d'un archétype divin universel, tandis que d'autres les attribuent à des influences culturelles et à des emprunts interreligieux.

Indépendamment de l'interprétation, les parallèles entre Attis et Jésus-Christ offrent un aperçu étonnant des liens profonds qui existent entre les différentes traditions religieuses. Ils soulignent l'importance de la compassion, du sacrifice et de la résurrection comme thèmes universels dans la spiritualité humaine.

Sources

- en.wikipedia.org

Secte / Religion - 24 mars 2024 - Wakonda - CC BY 2.5